

Invitan a las familias a postular a jardines Junji

Con el slogan “Porque es muy importante, ¡Vamos al Jardín!”, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) invita a postular a sus establecimientos.

El llamado es a postular de manera online a través del Sistema de Inscripción en Línea (SIM Online) <https://simonline.junji.gob.cl/postulacionOnline/>. Otra alternativa es asistir de manera presencial a la sala cuna y jardín infantil de su preferencia o postular a través de las oficinas regionales del Sistema de Información y Atención Ciudadana (SIAC).

La directora regional, Sandra Flores invitó a las fami-

lias a participar en este proceso 2025 en los jardines infantiles y programas educativos de Arica, Camarones y Putre, “porque entregamos educación parvularia pública de calidad y pertinente a las realidades de los territorios, logrando el desarrollo integral de niñas y niños”.

La postulación estará disponible hasta el 29 de noviembre. En tanto, la entrega de resultados será el 18 de diciembre, y el periodo de matrícula está contemplado desde el 23 de diciembre al 14 de enero de 2025. Para más información ingresar a www.junji.cl. ✨